



Dilma Rousseff, Aloizio Mercadante, Daniel Hernández Ruipérez, Matías Rodríguez y José Ignacio Wert. /EFE

**CONVENIO** ■ DILMA ROUSSEFF ESTUVO EN LA RENOVACIÓN DEL ACUERDO

# El Ministerio de Educación de Brasil prorroga el programa “ProUni” con Salamanca

■ Es la única Universidad de España y de fuera del país que participa en la iniciativa destinada a formar a estudiantes con pocos recursos

**R.D.L.**

El Ministerio de Educación de Brasil ha renovado su confianza en la Universidad de Salamanca y ayer, en presencia de la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, el rector Daniel Hernández Ruipérez y el ministro de Educación de Brasil, Aloizio Mercadante Oliva, suscribieron un memorando de entendimiento por el que se prorroga el “Programa de Movilidad Internacional ProUni”, es decir, que la institución académica salmantina seguirá formando a estudiantes brasileños con unas notas brillantes pero sin recursos económicos para acceder a una formación universitaria.

La Universidad de Salamanca es la única universidad espa-

ñola y la única fuera de Brasil a nivel mundial adherida al Programa Universidad para todos (ProUni) desarrollado por el Ministerio de Educación brasileño como instrumento eficaz para luchar contra la desigualdad social. En su desarrollo también es clave la colaboración del Banco Santander, que asume los gas-

Gracias a la segunda fase del proyecto, otros 40 alumnos brasileños disfrutarán de una beca para cursar su formación universitaria en Salamanca

tos de formación y permanencia de los universitarios en Salamanca hasta la conclusión de sus estudios.

El programa “ProUni” se puso en marcha en el año 2010 y desde entonces han pasado por las aulas salmantinas 40 estudiantes. Para la segunda fase del proyecto, hasta el año 2018, otros cuarenta alumnos se sumarán a la iniciativa.

Para Ruipérez, esta iniciativa ha sido un “éxito”, ya que ha garantizado el acceso de estudiantes con renta baja a la educación superior. Por su parte, el ministro brasileño hizo hincapié en la calidad del programa docente de la Universidad de Salamanca y del trabajo desarrollado por el Centro de Estudios Brasileños.